

En el presente año se ha puesto énfasis en participar en todos los aniversarios de todas las iglesias y misiones de la ciudad de Arica.

Como región hemos ido en ayuda de los hnos. que fueron afectados en los incendios en la quinta región y en los temporales en el sur (hija de hermano Lincoleo a quien se le voló su techumbre ).

Además de un aporte a Pastor ayuda a pastor.

En el mes de julio niñez y adolescencia realiza un paseo en el parque centenario con la asistencia de todos los niños de las diferentes iglesias y misión (total de 90 niños y adolescentes)

En agosto se realiza un taller sobre diversidad de género, depresión ansiedad y stress con la participación de la Hna decana del seminario Tamar Montilla con una concurrida asistencia.

En agosto se participa activamente en los 40 días de ayuno y oración.

En septiembre se realiza un paseo de fiestas patrias en un parque con la participación de todas las iglesias con juegos y compartiendo una empanada.

En octubre se efectúa un culto unido misionero por el mes de misiones con la participación de todas las iglesias recibiendo una ofrenda.

Además el 31 de octubre se participa con todas las iglesias bautistas en una marcha para Jesús por toda la ciudad en conjunto con la fraternidad de pastores de Arica e iglesias evangélicas interdenominacionales.

En noviembre 22 y 23 se efectuará un campamento de adolescentes en un camping del ejército de salvación con la participación de todas las iglesias y misión con una inscripción de 88 adolescentes y 20 hnos que apoyaran esta actividad siendo la asociación quien costeará todos los gastos.

Rogamos y damos gracias al Eterno Dios Todopoderoso que todo lo que se ha echó se hace y se hará sea para honrar y glorificar su nombre amén y amén

Su hermano en Cristo

Presidente de Asociación iglesias Bautistas de Arica y Parinacota

Demetrio Román Briones.